

UBICADO EN EL SECTOR AGUAS NEGRAS

Liceo Bicentenario Politécnico Curicó conmemoró el Día de la Educación Técnico-Profesional

CURICÓ. Poniendo en valor la formación, el talento y el compromiso de sus estudiantes y docentes, el Liceo Politécnico de Curicó celebró el Día de la Educación Técnico-Profesional (TP), instancia en la que su directora, Gabriela Caro Dumas, reafirmó el rol fundamental de este modelo educativo en la construcción de mejores oportunidades para los estudiantes.

La actividad contó con la presencia del director (s) del DAEM, Claudio Cisternas; el concejal Raimundo Canquil; representantes del Departamento de Administración de Educación Municipal; invitados especiales y la comunidad educativa del establecimiento.

Uno de los momentos más significativos de la jornada fue la participación del exalumno Alexis Garrido Salinas, actual jefe de Aseguramiento de Calidad en la Planta Jugos y Elaboración de Proveedores Carozzi, Planta Teno, quien compartió con los asistentes su experiencia profesional y su paso por el Liceo.

La directora del Liceo Politécnico Curicó, sede Aguas Negras, Gabriela Caro Dumas, manifestó su orgullo por la visita del exalumno:

“Fue un regalo para nosotros que nuestro exalumno Alexis viniera a contarnos cuál ha sido su experiencia de vida después de salir del colegio. Entregar esa experiencia a los estudiantes es muy importante porque les abre puertas, les da una visión distinta de lo que pueden lograr más adelante, que es justamente lo que nosotros queremos para ellos: que se abran al mundo con su título inicialmente, pero superando muchas otras barreras que puedan presentarse en el futuro. Nosotros tenemos la sede de Aguas Negras y una sede en Cordillerilla donde está la carrera de Agropecuaria. Acá tenemos Mecánica Industrial, Electricidad Industrial y Laboratorio Industrial, mientras que Agropecuaria funciona en el otro campus. Pero, efectivamente, de ambas sedes están egresando estudiantes que hoy son profesionales muy valorados en el mundo laboral”.

EXPERIENCIA

Por su parte, Alexis Garrido Salinas, actual profesional del área de la agroindustria, aseguró que “me llevo una grata impresión. Ha sido muy emocionante reencontrarme con los profesores y con la histo-

ria del colegio. Creo que este lugar, sin duda, ha sido un trampolín para poder ser quien soy hoy. Me emocionaban las palabras de la directora, porque aquí las cosas se realizan con la mente, con el corazón y con las manos. Cuando hablaba en mi exposición sobre lo importante que fue adquirir conocimientos, desarrollar habilidades para hacer bien el trabajo y, sobre todo, tener una actitud positiva para enfrentar el mundo laboral, me doy cuenta de que esa es la misma fórmula que mis profesores aplicaban hace ya 23 años o más”, comentó.

ÉXITO Y PROSPERIDAD

En tanto, el concejal Raimundo Canquil destacó el valor de la formación impartida en los colegios municipales y, en particular, en la educación técnico-profesional de la comuna.

“Quiero destacar la educación técnico-profesional en los colegios municipales del DAEM. Existen tres establecimientos, más la sede de Los Niches, dedicados a desarrollar habilidades y competencias en los estudiantes que desean seguir en el campo tecnológico y en el mundo laboral. En eso, el Municipio

curicano, con sus colegios, no se queda atrás. Estamos en el Politécnico Curicó, donde se realiza el Día de la Educación Técnico-Profesional. Ellos trabajan muy bien en equipo, han formado muchos profesionales destacados y también muy buenas personas. Esperamos que, en esta oportunidad, el Politécnico Curicó siga con éxito y prosperidad en lo que se refiere a lo técnico-profesional. Este es nuestro mes TP de los 23 colegios técnicos, y el Politécnico Curicó desarrolla un gran trabajo. Así que éxito y prosperidad a toda la comunidad educativa del Politécnico Curicó”, sostuvo.

RECORRIDO

Una vez finalizado el acto, las autoridades, junto a parte del equipo directivo del establecimiento y representantes del DAEM, realizaron un recorrido por las instalaciones del liceo, conociendo de cerca el trabajo pedagógico y técnico que se desarrolla en las distintas áreas de formación.

De esta manera, el Liceo Politécnico Curicó reafirma su compromiso con la excelencia académica y técnica, proyectando un futuro de desarrollo y oportunidades para sus estudiantes.



Una vez terminada la ceremonia, autoridades e invitados recorrieron el establecimiento y conocieron el trabajo que se desarrolla junto a los estudiantes.